



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

No hicieron caso a llamado de presidenta de diputados

Apenas el lunes le comentaba del llamado urgente que hizo la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra a los tres órdenes de gobierno y al propio INE de Guadalupe Taddei para garantizar la seguridad al electorado y los candidatos, pues a la fecha contabilizaban 44 los aspirantes asesinados.

La diputada presidenta hacía ver la urgente necesidad ante los ataques contra los candidatos a diversos cargos populares y no de un solo partidos, sino de todos los colores, vaya un llamado que debería haber sido atendido, de entrada, por el Presidente de la República en conjunto con los gobernadores y los presidentes municipales, pero simplemente fue ignorado. Bueno, el lunes ocurrió otra desgracia, cuando terminaba su mitin político o evento de campaña, la candidata a la alcaldía de Celaya, Gisela Gaytán fue asesinada.

No se tienen mayores datos del como ocurrió, la fiscalía de Guanajuato que gobierna el panista, Diego Sinhue informó que hay tres personas más heridas de bala.

La candidata tenía 24 horas de haber comenzado su campaña que arrancó el domingo.

Desde luego que levantó ámpula en su partido Morena que acusó a la autoridad electoral de Guanajuato de no otorgar la seguridad que la candidata le había solicitado desde el 8 de marzo, en el oficio P/221/2024 dirigido al secretario de Gobierno, Jesús Oviedo Herrera y con esa base el propio líder nacional, Mario Delgado les restregó en la cara esa negativa a la aspirante. Es su culpa y punto.

El Presidente López Obrador en su conferencia mañanera aprovechó, como es su costumbre para restregar al gobierno opositor de Guanajuato que no haya actuado y de filón criticó que gobierna, pero no manda.

Fue algo entendido como que esta al frente de un gobierno del estado, pero en el fondo los que mandan o cogobiernan son los malos, vaya los cárteles que operan en esa entidad del bajío.

También en el Senado que preside la morenista Ana Lilia Rivera, llegó el tema, los senadores morenistas arremetieron contra los panistas, mientras que Lily Téllez, les contestó que la gran culpa de estos asesinatos, es del propio Presidente López Obrador por su fallida estrategia de seguridad de abrazos y no balazos.

Si bien ambos grupos opositores y oficial, se echan la bolita, la realidad es que hay incertidumbre de los aspirantes a los diversos cargos de elección popular que, sin duda les brota el fantasma del miedo sin que haya poder humano y de gobierno que les pueda garantizar su seguridad.

Es decir, todos, absolutamente todos, mientras no tengan un acuerdo en conjunto sin colores, todos son responsables.

CHEMA TAPIA, YA ES CANDIDATO DE MORENA, VERDE Y PT A QUERETARO

Por fin Morena le dio la razón para designarlo candidato de ese partido y sus aliados el Verde y PT a José María "Chema" Tapia que, a pesar de haber ganado todas las encuestas, un grupillo de morenos de Querétaro, no quería ceder.

Tuvo que llegar la mandamás Presidencial, Claudia Sheinbaum a poner orden y llamar a la unidad, pues de lo contrario, les advirtió que se desmoronaría la oportunidad de ganar la capital del estado que está en manos del PAN.

Bueno, ayer Chema tapia recibió la candidatura de forma oficial para gritar, ahora si a los cuatro vientos que abanderará la 4T para fortalecer el proyecto del que manda en Palacio Nacional que, confía dará continuidad con Claudia Sheinbaum. A ver el 2 de julio con los resultados si le dan la razón.

NAHLE, ABUCHEOS Y SU RIQUEZA SEXENAL

Se acuerda del abucheo que recibió la candidata de Morena al gobierno de Veracruz, Rocío Nahle, en el café El Jarocho de los portales, un repudio espontaneo d ellos veracruzanos que no están d acuerdo con políticos de otros estados que quiertan gobernarlos. Bueno, ayer le volvió a llover, ahora en manos de su adversario opositor del PRI, PAN y PRD, Pepe Yunes.

El también candidato al gobierno veracruzano, presentó una denuncia en la Fiscalía General y, de paso en la Fepade, por enriquecimiento ilícito.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

03/04/2024

OPINIÓN

De entrada le detectaron a la señora Nahle, responsable de la obra sexenal Dos Bocas, como secretaria de Energía, que cuenta con dos mansiones y tres predios de buen nivel. Suma, más menos unos 60 millones a ojo de buen cubero, diría Yunes en la plática con los periodistas, y los cuales ni siquiera están en el registro de su declaración patrimonial.

Yunes la retó a que presente pruebas de cómo adquirió esas suntuosas propiedades en tan corto tiempo de un sexenio, pues para nadie es secreto que su economía estaba por los suelos cuando llegó de coordinadora de los diputados en el 2015 en la primera bancada de Morena, y que presionaba en la tribuna a Pemex para, veladamente le liberaran la pensión a su esposo que estaba en la antesala de inhabilitarlo. Era trabajador de la paraestatal.

Yunes acusó que por esta corrupción y tráfico de influencias, se elevó tanto el costo de Dos Bocas pues no hay una explicación clara de que se ha hecho con esos 20 mil millones de dólares que incremento el presupuesto para la refinería que fue la responsable de su edificación.

Que decir de la queja de Yunes que sin duda enfrentará una elección de Estado, pues la negativa de fallida administración del actual gobierno de Morena, Cuitláhuac García, incondicional de Nahle, echarán toda la carne del erario contra sus adversarios para aplastarlos.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/no-hicieron-caso-a-llamado-de-presienta-de-diputados/>